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平成２５年度鎌ケ谷市男女共同参画推進懇話会第２回会議録 

 

日  時  平成２５年１０月４日（金）午前９時００分～９時４０分 

場  所  鎌ケ谷市役所６階 第１・２委員会 

出席委員  内海﨑委員、平田委員、奥田委員、田中委員、山田委員、平林委員、 

堤委員、竹内委員、糟谷委員 

欠席委員  坂本委員 

事 務 局  清水市長、山中市民活動推進課長、大伯男女共同参画室長、中川主査 

記  録  中川 

傍聴者数  ０名 

 

会 議 内 容 

 

○委員の交代があり、会議に先立って委嘱状交付式が行われ、清水市長から各委員に

委嘱状が交付された。 

○新任期になり 1 回目の会議であり、各委員及び事務局自己紹介。 

各委員の自己紹介は以下のとおり。 

委員氏名 自己紹介内容 

内海﨑 貴子委員 

・川村学園女子大学で、教育学・女性学を研究して

おり、保育士をはじめとして小・中・高校の教員

養成をしております。 

・鎌ケ谷市とのおつきあいは長くなりますが、男女

共同参画社会の推進のため、微力ですが力を尽く

していけたらと思っています。 

平田 真裕美委員 

・かがやきプランの策定では鎌ケ谷市国際交流協会

という団体から、その後２年間は公募による市民

代表として、そして今回も引き続き公募により参

加しています。 

・前回と同様に、勉強させていただきながら、微力

ですがお役にたてればと考えております。 

奥田 朋子委員 

・公募による市民代表として参加しています。 

・ここ１２年間は専業主婦をしています。 

・今、男女共同参画社会について、鎌ケ谷市でどの

ように議論されているのか、その中で子育てをし

ている立場から、意見を述べさせていただければ

と思い応募しました。 

田中 誠次委員 

・人権擁護委員協議会からの推薦で参加しています。 

・実業は農家ですが、週２回ほど大学で講師を務め

ております。よろしくお願いします。 

山田 芳裕委員 

・新鎌ケ谷地区でトマト農家をしております。 

・男女共同参画については、何もわからない状況で

すので、これから勉強したいと思います。 
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平林 光江委員 

・鎌ケ谷市商工会からの推薦で参加しています。 

・今回は２期目になりますので、前回の経験を生か

し、意見を述べさせていただければと思います。 

堤 弘実委員 

・鎌ケ谷市民生委員児童委員協議会からの推薦で参

加しています。 

・男女共同参画については、何もわからない状況で

すので、これから勉強したいと思います。 

竹内 春美委員 

・生涯学習審議会からの推薦で参加しています。 

・前回に引き続き２期目の参加となります、よろし

くお願いします。 

糟谷 聡介委員 

・退職する前は、４０年ほど婦人服の会社に勤めて

おり、女性に囲まれ仕事をしていました。 

・第２の人生は地域のためにお役に立ちたいと考え、 

 サークルを立ち上げましたが、そこも９割が女性と

いう状況です。 

・男女共同参画については、何もわからない状況で

すので、これから勉強したいと思います。 

 

１ 男女共同参画推進懇話会について 

※会長が選出されていないため、進行は事務局 

（１）会長・副会長の選出 

（事務局） 

新任期第１回会議ですので、会長・副会長の選出をお願いします。どなたか立

候補または推薦のある方はいらっしゃいませんか。 

（Ａ委員） 

会長に内海﨑さん、副会長に竹内さんにお願いしたいと思います。 

＜結果＞ 

内海﨑委員が会長、竹内委員が副会長に選出された。 

 

○ここで、内海﨑会長、竹内副会長から挨拶。 

○以降は会長が議長。 

 

（２）会議録署名人の選出 

（事務局） 

この会議は、会議録の公開を行っております。公開する会議録には委員お二人

に署名をいただいております。慣例ですと、名簿順に２名となっておりますので、

平田委員と奥田委員を今回の署名人としてご提案させていただきます。 

 （会長） 

   ご異議がなければ、平田さんと奥田さんに会議録の署名人をお願い致します。 

＜結果＞ 

異議なく、平田委員と奥田委員が会議録署名人に選出された。 

 

 

 



- 3 - 

２ 鎌ケ谷市男女共同参画推進懇話会について 

（事務局） 

資料により説明 

  質疑応答はなし 

 

３ 鎌ケ谷市における男女共同参画の取組について 

（事務局） 

資料により説明 

（会長） 

  ただいまの説明にご質問等ございますか。 

（Ｂ委員） 

  計画の説明をお聞きするとすばらしいことがよくわかりました。これは質問と

いうことではないのですが、具体的にどのようなアクションをおこし、いかにし

て目的を達成していくのかが見えてこないような気がします。 

（会長） 

  基本的には、計画を達成するために具体的な施策を展開していくと思うのです

が、その計画がどのように進捗しているか、事業が進んでいるかどうか、また、

どこに問題があるかを、この懇話会で委員の皆様に協議していただくことになり

ます。 

  ただ、その内容を市民の方々にご理解いただくことは、難しい面もあろうかと

思います、事務局いかがですか。 

（事務局） 

  具体的には、計画書にある施策を実現するため、平成２４年度で申し上げます

と、担当課ごとに１４３の事業に取り組んでおりますが、事務局で進行管理表を

作成し、毎年度第１回目の懇話会でその実績等について説明し、委員の皆様にご

意見をいただいております。 

そこで、事業への取組が十分なのか、課題がどこにあるかを抽出していただく

ことで、個々の事業のより一層の進捗を図り、もって男女共同参画を推進しよう

とするものです。 

（会長） 

  今、事務局から説明がありましたように、進行管理表の中で個々の事業評価を

しておりますが、糟谷委員がおっしゃるように、計画への取組が市民の方々に見

えるようになっていけば良いのではと思います。 

（事務局） 

  今回はご用意しておりませんが、平成２５年度第１回目の懇話会において、委

員の皆様からのご意見を反映し作成しております進行管理表に会議録を添えま

して、新たに委員になられた方に郵送させていただきます。 

（会長） 

  進行管理表は分かりやすくなっておりますので、それをご覧になっていただけ

れば、どのような取組がなされ、どのように評価しているかをご理解いただける

と思います。 

（Ａ委員） 

  昨年度の懇話会で、市の男女共同参画に対する取組について、もっと市民の目

に触れるようにすべきという意見を述べ、それを懇話会からの提言とさせていた

だきました。 
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（Ｂ委員） 

  その提言に対し、市はどのように対応したのでしょうか。 

（Ａ委員） 

  掲載方法に工夫が見られましたが、市が提供すべき情報はたくさんあり、トッ

プページの「市からのお知らせ」は常に更新されているため、幾日か経過すると

進行管理表を見たいと思って検索しても、見つけづらいこともあることから、ま

だ、改善すべき点はあると感じています。 

（会長） 

  他の審議会に出ていても感じることなのですが、市が男女共同参画について、

どのような取組をしていて、どこまで進んでいるのかを、いかにして市民に伝え

ていくか行政も苦労しておられるようです。 

  ホームページにアクセスできない市民もいらっしゃいますし、最近では、フェ

イスブックやツイッターも活用されているようですが、そのような通信手段を持

たない方々に、どのようにお知らせするかなど課題があります。 

（事務局） 

  行政が情報提供していくことは、当然ながら重要なのですが、男女共同参画に

ついては、まずは、関心をもっていただくことが必要なのではと感じております。 

  そのためにも、委員の皆様から様々なご意見をいただきたいと考えております。 

  

４ 男女共同参画に係る学習会 

（事務局） 

  今回は新任第１回会議ということですので、男女共同参画についての基本的な

問題についての研修とさせていただきます。講師は会長の内海﨑先生にお願いし

ております。 

  なお、研修は市職員との合同研修となっております。会議終了後、１階下の５

階５０１会議室で開始時刻は午前１０時からとなります。よろしくお願いいたし

ます。 

  

その他 

・次回の会議は１２月もしくは１月頃に開催予定。 

 

○以上で会議は終了した。 

 

会議録署名人の署名 

 以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するため次に署名する。 

 

 平成２５年１１月２６日 

 

                  氏名 平田 真裕美     

 

                  氏名 奥田 朋子      


